



Mgr Benoît BERTRAND
Évêque de Pontoise

Aux néophytes du diocèse

Pontoise, le 18 décembre 2025

Chers amis,

La joie de votre baptême continue de faire grandir notre Église diocésaine. C'est dans cet esprit que je suis heureux de **vous inviter à un temps de partage** avec tous les adultes baptisés au cours de ces cinq dernières années, **dimanche 25 janvier 2026, de 14h30 à 17h30, à l'église Notre-Dame de l'Assomption à Eaubonne.**

Cette rencontre lance la phase de consultation du Concile provincial (*), annoncé le 11 avril 2025 par les évêques d'Île-de-France, et qui se tiendra de la Trinité 2026 jusqu'à l'été 2027. Ce concile – assemblée d'Eglise – porte sur un thème important qui vous concerne directement : « **Catéchumènes et néophytes, de nouvelles perspectives pour la vie de notre Église dans nos diocèses** ».

Ce temps comprendra un moment de réflexion, des échanges et une participation, en petits groupes, à la consultation du Concile. Votre expérience, votre regard et votre parole sont précieux pour aider notre Église à discerner les chemins à venir et accueillir tous les nouveaux catéchumènes qui nous rejoignent.

Je compte sur votre présence et me réjouis de vous rencontrer pour avancer ensemble, dans la foi et l'espérance.

Dans la joie de la Nativité, je vous assure de ma communion fraternelle.

+ Benoît BERTRAND

+ Benoît BERTRAND
Évêque de Pontoise